



juste de L'EAU

SESSION 4

MESSAGE DU MOUVEMENT

MESSAGE: JUSTE DE L'EAU GRÂCE À UNE ÉGLISE JUSTE

INTRODUCTION

Dans la session 4, nous apprendrons comment ta passion pour la justice peut être amplifiée de manière magnifique par le Corps de Christ. Apporte ton fardeau et ton rêve à l'église et à ses responsables. Laisse ce rêve devenir une part active de ta vie.

VIDEO

Clique sur le lien à droite pour regarder et télécharger la vidéo Océans de justice pour la session 4.

Ou consulte <https://vimeo.com/139353959>





juste de L'EAU

PLAN DE LA LEÇON

MESSAGE: L'ACTION JUSTE : ENSEMBLE NOUS CHANGEONS LE MONDE.

CONNEXION

Tout être humain reconnaît les besoins de ce monde. Tout être humain pense que ce qui est injuste doit être rectifié.

Racontez une histoire :

- qui relate une occasion où vous avez vu une injustice et vous avez décidé d'agir à ce sujet
- qui relate une occasion où votre église a pourvu à un besoin et parlez des joies et des défis liés au fait de dire « oui » à une action qui contribue à combattre une injustice.

Les jeunes ont le potentiel pour devenir le plus grand mouvement pour la justice dans notre monde parce qu'ils ont des capacités uniques pour le mener.

LA DOULEUR

Parfois, on pense autrement. Parfois, tu te sens limité(e) ou tu ressens que tu n'as pas ta place dans l'église. Si tu décides de travailler avec ton église, tu diras peut-être

C'est tellement long.

Il n'y a pas assez de moyens.

C'est difficile de trouver une église qui trouve s'intéresse.

L'église n'écoute pas.

Là-bas, personne ne semble comprendre ma passion.

Tous ces arguments sont valides parce que, parfois, ils sont vrais. Mais c'est TA participation dans le Corps du Christ qui change les défis de l'eau dans le monde.

Non seulement l'église a TES passions et tes capacités mais elle a aussi la passion et la capacité divine de Jésus. C'est ce qui te rend unique et c'est ce qui rend possible la transformation de toute une vie et de toute une ville.

DIEU PARLE

Jésus est allé à son église, la synagogue où il avait grandi, et il a lu les paroles du prophète Ésaïe. Il regardait en arrière vers les prophètes et en avant vers l'avenir, vers toi, et reliait les deux au milieu avec son amour et sa grâce divins. Son Corps nous relie tous les uns aux autres.

C'est à cet endroit que Jésus a présenté sa mission et sa passion à l'église. Même après avoir été rejeté plusieurs fois, il n'a pas abandonné. Il continue à accomplir son œuvre à travers nous. De toute évidence, Jésus a une idée différente de ce que ce sera l'église.

Quand Pierre a déclaré que Jésus était le Messie, Jésus a répondu en affirmant que Pierre était la pierre sur laquelle il construirait son Église.

Jésus savait quelque chose sur Pierre que Pierre lui-même ne savait pas. Jésus savait qu'il serait capable de construire son Église sur un homme ordinaire, un homme normal, dans la moyenne, imparfait, qui a tendance à faire des erreurs et de la construire sur nous.

Amos 5:24

Luc 4:14-21

Actes 2:42

Apocalypse 7:17

L'église allait devenir le peuple que Jésus allait habiter pour restaurer et guérir la création.

L'ESPOIR

Dieu a placé dans ton cœur un chant pour la justice et pour une vie nouvelle. L'eau potable est une expression d'un monde restauré. Cela devient un fardeau. C'est un désir de voir les choses changer. La bonne nouvelle, c'est que tu as un magnifique amplificateur qui s'appelle le Corps du Christ. Apporte ton fardeau et ton rêve à l'église et à ses responsables. Laisse ce rêve devenir une part active de ta vie.

APPLICATION

Tes rêves, tes actions et ton influence font partie d'une histoire plus vaste.

Tu peux passer d'une acceptation passive des cycles injustes que tu vois à la création intentionnelle de mouvements pour la justice à travers ton église.

- Raconte ton histoire sur JUSTE DE L'EAU à ton église (Tu peux avoir un fardeau et t'épuiser ou tu peux avoir un fardeau et t'exprimer.)
 - Raconte des histoires sur les injustices liées à l'eau (ou sur d'autres injustices que tu vois)
 - Invite l'église à te rejoindre pour écrire de nouvelles histoires qui montrent de nouveaux cycles positifs
-

POUR TERMINER

TA VIE EST UN MOVEMENT DANS LE CORPS DU CHRIST.

QUE TES DONS DANS LE MOUVEMENT LIBÈRENT LA PUISSANCE DU TORRENT QUI COULE ÉTERNELLEMENT.

AMOS 5:24



juste de L'EAU

TEXTE DE LA LEÇON

MESSAGE: L'ACTION JUSTE : ENSEMBLE NOUS CHANGEONS LE MONDE.

CONNEXION

Tout être humain reconnaît les besoins de notre monde.

Racontez une histoire :

Exemple d'histoire :

Des étudiants des Philippines ont décidé d'être l'Église lorsqu'ils ont agi ensemble pour la justice.

Ils ont décidé d'aller dans un village reculé de montagne et de s'informer sur les besoins liés à l'eau. Ils ont découvert une situation difficile : la seule source d'eau du village était une source de montagne qui était souillée par la boue et contaminée par des déjections qui se faisaient en extérieur. Non seulement la situation était nuisible pour le village mais l'eau était également rare durant les saisons sèches. En posant des questions et en écoutant les gens du village, ils ont compris qu'ils auraient besoin d'aide pour installer une canalisation d'eau longue de 3 kilomètres.

Deux fois par jour, les enfants et les femmes passaient leur temps à puiser de l'eau contaminée. Dans leur rapport, les étudiants ont indiqué qu'une formation sur le lavement des mains et la manière de faire ses besoins pourrait beaucoup améliorer la santé des villageois. Les gens du village ne trouvaient pas ce genre de formation utile mais avec des efforts, cette situation pouvait changer.

Les étudiants ont fait un rapport sur la situation dans lequel ils ont intégré des entretiens avec des personnes du village et des photos, accompagné d'une proposition expliquant ce qu'ils voulaient réaliser pour répondre à ce besoin. Ils ont créé un plan pour transformer un rêve en réalité. C'était tellement bien fait que l'église a décidé de répondre au besoin. Ils ont raconté l'histoire. Et maintenant, l'histoire de l'eau dans ce petit village de montagne a été transformée.

Ce qu'il y a de beau dans cette histoire, c'est qu'il y a plus qu'une source d'eau qui est donnée : il y a une solidarité, il y a un soutien, il y a un accès à une chose qui est essentielle pour leur corps. Ils ont accès à l'espoir.

Tu vois, tu peux devenir le plus grand mouvement pour la justice dans notre monde parce que tu as une place unique dans l'Église pour le faire.

LA DOULEUR

Parfois, il semble que des projets de ce type n'aboutissent pas dans notre église. Et tu crois peut-être qu'il est plus facile de contourner l'église pour trouver des moyens de répondre aux besoins des gens. Est-ce que tu as déjà pensé : « C'est tellement long d'agir avec mon église. Il n'y a pas assez de moyens. Je ne trouve pas d'église qui semble trouver ça important » ? Tous ces arguments sont valides parce qu'ils sont parfois vrais. Mais c'est TA participation dans l'église qui permet de changer les cycles d'injustice.

As-tu déjà pensé que l'élément qui manque dans l'équation, c'est peut-être toi, tes amis, ta famille, ton église ?

Le Corps du Christ augmente TES passions et tes capacités et s'exprime par la passion et les capacités divines de Jésus. C'est ce qui rend l'église unique et ce qui rend possible la transformation de la ville.

Et si l'obstacle était précisément l'idée selon laquelle tu dois contourner l'église ? Et si la plus grande opportunité était en fait d'agir par l'église ?

Ton fardeau et ton cœur brisé par les choses que tu as vues sont à la fois une souffrance et ton plus grand potentiel. Tu ne peux pas annuler ce que tu ressens mais tu peux agir en conséquence.

Highlighted sidebar:

« L'église » ne peut pas remplacer le fait de faire du bien aux autres. L'église est le Corps du Christ et Jésus est l'essence de notre transformation quand nous faisons partie de l'église. Tu peux agir et bouger.

Éloigne toi	→	Bouge vers
du contrôle		la confiance
du jugement		le soutien
du doute		la conviction
du découragement		l'encouragement
de l'inactivité		l'engagement
de l'hésitation		la volonté
de l'incapacité		vers l'influenceles
des négatifs		défenseurs
de la colère		les optimistes

Tu as été créé(e) pour être un don positif offert au monde. La présence du Christ en toi permet de rendre à nouveau justes les choses injustes. Nous sommes une voix entendue par les uns et les autres, une force, un ensemble infini d'histoires. Tu peux inverser le cycle injuste de l'eau qui contribue à la pauvreté, aux pénuries d'eau et à la maladie en participant à un mouvement de l'église qui vise à changer ce cycle tous ensemble.

Le Corps du Christ devrait être le plus grand mouvement pour la justice dans notre monde parce qu'il a une place unique qui lui permet de jouer ce rôle. Parce que Jésus le soutient. Parce que TU en fais partie. Quand l'église agit pour la justice, elle expulse les cycles injustes qui empêchent les enfants et les familles de recevoir ce dont ils ont besoin pour vivre.

Ton église a une opportunité unique pour agir afin de restaurer un cycle de l'eau dans le monde qui bénéficie à tous. Le Corps du Christ a besoin de toi.

- /pour réinventer ton église locale et en faire un centre de justice et de guérison
- /pour aider à rétablir la justice comme noyau de notre identité
- /pour ouvrir le chemin en faisant justice et par la miséricorde
- /pour montrer aux autres comment nous rejoindre

Quand vos vies sont tournées vers les autres, ce monde brisé est attiré et interpellé par l'amour captivant de Dieu qui guérit. Par cet amour, nous trouvons les solutions dont nous avons besoin et les réponses que nous recherchons.

DIEU PARLE

Au début du ministère de Jésus, il est rempli du Saint-Esprit dans un lieu désert. Après cela selon le livre de Luc, son action suivante est d'aller dans la synagogue de sa ville natale. Jésus donne sa première prédication qui était courte mais pleine de sens.

Voilà cette histoire...

Luc 4:16-21 (SG21)

« Jésus se rendit à Nazareth où il avait été élevé et, conformément à son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat. Il se leva pour faire la lecture, et on lui remit le livre du prophète Esaïe. Il le déroula et trouva l'endroit où il était écrit:

*L'Esprit du Seigneur est sur moi,
parce qu'il m'a consacré par onction
pour annoncer la bonne nouvelle aux pauvres;
il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé,
pour proclamer aux prisonniers la délivrance
et aux aveugles le recouvrement de la vue,
pour renvoyer libres les opprimés,
pour proclamer une année de grâce du Seigneur.*

Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur et s'assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui. Alors il commença à leur dire: Aujourd'hui cette parole de l'Écriture, que vous venez d'entendre, est accomplie. »

Imagine Jésus à ce moment là. C'est une position incroyable. Jésus regardait en arrière vers les prophètes, y compris Amos, et il regardait aussi en avant vers toi.

Jésus était debout, au milieu de la synagogue (son église) et il partageait l'espoir qui allait naître grâce à sa vie, sa mort et sa résurrection.

Jésus savait qu'Amos avait le désir d'agir tout comme toi. Amos ressentait cette tension aussi. Amos était découragé par « l'église ».

- Il était agité
- Il était plein d'angoisse, découragé et blessé
- Il dressait un portrait sombre de la situation
- Il nommait leur péché :
 - Ce n'est pas la guerre. Ce n'est pas l'idolâtrie. Ce n'est pas leur habitude de divertissement. Ce n'est pas ce qu'ils mangent ou boivent. Ce n'est pas leur enseignement ou leur manière d'adorer.
 - C'est l'injustice.
 - C'est leur manière de se traiter mutuellement, particulièrement les personnes vulnérables
- Les puissants et les gens influents oppriment et exploitent le faible et le pauvre

ACTIVITÉ

Dessinez ces passages pour illustrer la situation ou passez un moment à imaginer ce qu'Amos devait ressentir.

- Amos 2:6-8
- Amos 3:10
- Amos 6:4-6
- Amos 8:4-6

Jésus a présenté sa mission, sa passion, à l'église. Et même après avoir été rejeté plusieurs fois, il n'a pas baissé les bras. Il continue à appeler à la justice à travers nous. Clairement, Jésus a une idée différente de ce que sera l'église.

Quand Pierre déclare que Jésus est le Messie, Jésus répond en disant que Pierre est la pierre sur laquelle il construira son église « et les portes du séjour des morts ne l'emporteront pas sur elle ».

Jésus savait quelque chose sur Pierre que lui-même ne connaissait pas. Jésus savait que ses disciples allaient devenir l'église qui l'emporte sur tout ce qui opprime les gens.

Tu penses peut-être qu'il y a beaucoup de raisons de baisser les bras dans l'église. Tu penses même peut-être que pour que la justice de Dieu coule comme un torrent et pour que le droit jaillisse comme une source d'eau, il faudra que cela se passe autre part avec d'autres gens.

S'il y avait bien une personne qui avait de bonnes raisons de penser que les gens de l'église n'y arriveraient pas, c'était Jésus. Tu vois, il avait tout vu avant de tous nous sauver. Et cela devrait nous donner de l'espoir.

Jésus n'a pas abandonné l'espoir.

Jésus a choisi d'agir dans et à travers l'église. Les images les plus touchantes que nous trouvons dans la Bible concernant Jésus et l'Église sont que l'Église est l'épouse du Christ et l'Église est le Corps du Christ.

C'est une magnifique nouvelle pour moi et pour toi.

Le Corps du Christ devrait être le plus grand mouvement pour la justice dans notre monde parce qu'il a une place unique pour agir dans ce but. Avec Jésus comme centre, nous avançons ensemble. Quand l'église avance pour la justice, elle est l'instrument de guérison le plus efficace et le plus attractif du monde. Quand l'église est unie dans sa passion pour voir ce qui est injuste être rectifié, elle est une présence puissante qui transforme.

En Actes 2:42-47 (SG21), tu peux en savoir plus sur la naissance de l'église chrétienne.

« Ils persévéraient dans l'enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle, dans la fraction du pain et dans les prières. La crainte s'emparait de chacun et il se faisait beaucoup de prodiges et de signes miraculeux par l'intermédiaire des apôtres. Tous ceux qui croyaient étaient ensemble et ils avaient tout en commun. Ils vendaient leurs propriétés et leurs biens et ils en partageaient le produit entre tous, en fonction des besoins. Chaque jour, avec persévérance, ils se retrouvaient d'un commun accord au temple; ils rompaient le pain dans les maisons et ils prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur. Ils louaient Dieu et avaient la faveur de tout le peuple. Le Seigneur ajoutait chaque jour à l'Église ceux qui étaient sauvés. »

Les vies des gens sont transformées. Les repas sont partagés. On pourvoit aux besoins. Tout est mis en commun. Chacun agit pour la personne d'en face. Voilà l'Église quand les choses sont justes. C'est l'Église comme elle devrait être. Et elle a besoin de jeunes comme toi pour la réveiller. Comment ? En parlant de ton fardeau pour la justice. En expliquant ton cœur brisé pour ceux qui ne peuvent pas obtenir ce dont ils ont besoin. En recherchant les solutions qui peuvent changer la vie de quelqu'un. En faisant ce que Jésus faisait, ensemble.

Tu es la preuve et l'image de Jésus dans le monde. Ta vie est un don positif fait à l'église. Ta vie, c'est le Christ qui se déverse (comme le symbole de l'Eucharistie) lorsque Dieu te remplit continuellement de son Esprit et qu'il répond chaque jour à tes besoins.

Nous avons passé cette semaine avec ce texte mais regardons le texte qui le précède en AMOS 5:21-24 :

*« Je déteste, je méprise vos fêtes,
je ne peux pas sentir vos assemblées.
Quand vous me présentez des holocaustes et des offrandes,
je n'y prends aucun plaisir,
et les veaux engraisés que vous offrez en sacrifice de communion,*

*je ne les regarde pas.
Éloigne de moi le bruit de tes cantiques:
je n'écoute pas le son de tes luths.
Mais que le droit jaillisse comme un cours d'eau,
et la justice comme un torrent qui n'arrête jamais de couler ! »*

Ouah ! Amos décrit le Corps du Christ quand il est endormi ! L'église quand elle agit de la manière dont tu la considères peut-être. Quand elle est assoupie et seulement préoccupée par son propre sort. L'église ne devrait jamais être comme ça mais le Corps du Christ peut devenir malade et paralysé.

Dieu donne à Amos la vision de ce que le Corps du Christ, l'épouse du Christ, l'Église peut et devrait être quand Jésus est au centre et que la justice coule comme un torrent.

L'ESPOIR

C'est humain de reconnaître ce qui ne va pas chez les autres tout en restant aveugle et incapable de voir ses propres défauts.

C'est un devoir spécifique des Chrétiens que d'agir pour rendre les choses justes en nous et dans le monde.

Dieu a placé un chant dans ton cœur pour la justice, pour une vie nouvelle. L'eau potable est l'expression d'un monde restauré. Cela devient un fardeau. C'est un désir de voir les choses changer. La bonne nouvelle, c'est que tu as un magnifique amplificateur qui s'appelle le Corps du Christ. Partage ton fardeau et ton rêve avec l'église et ses responsables. Laisse ce rêve devenir une part active de ta vie.

*« Nous ne pouvons pas marcher seuls. Et quand nous marchons, nous devons nous engager à toujours aller de l'avant. Nous ne pouvons pas faire demi-tour. ... Nous ne pourrions jamais être satisfaits aussi longtemps que nos enfants sont privés de leur identité et de leur dignité. ...**Non, nous ne sommes pas satisfaits et nous ne seront pas satisfaits jusqu'au jour où le droit jaillira comme une source d'eau et la justice coulera comme un torrent puissant. »***

Martin Luther King Jr. - pasteur et dirigeant du mouvement américain des droits civiques

Retourne à ton église et exprime ton fardeau. Quoiqu'il arrive, ne baisse pas les bras. Permetts à l'église de faire ce qu'elle est appelée à faire, par toi et non sans toi.

APPLICATION

Racontez une histoire

- qui parle d'une personne que vous connaissez qui a rejoint l'église pour permettre un changement dans le monde

Exemple d'histoire :

Emily était au collège quand elle a vu les souffrances de filles de son âge en Zambie. Elle ne pouvait pas oublier les longues marches, la maladie, la crainte qui accompagnaient une fille qui lui ressemblait beaucoup. Elle décida d'utiliser ses talents et de les mettre à contribution pour les personnes qui n'ont pas accès à des droits fondamentaux. Pendant quelques années, Emily a travaillé dur et a réussi à rassembler 50 000 dollars américains pour des installations d'eau potable en Zambie. Mais cette histoire dépasse de beaucoup le simple aspect financier. Rien de tout cela n'aurait été possible sans le soutien et l'énergie de l'église. L'église d'Emily l'a soutenue et le soutien de l'église en Zambie permet

à ce groupe de briser les cycles injustes qu'ils voient, notamment les difficultés d'accès à l'eau. Emily est sans aucun doute une personne exceptionnelle. Mais elle ne devrait pas être une exception dans l'église. Les personnes comme Emily devraient être la norme.

Toi et tous ceux qui sont comme Emily, vous êtes la norme de l'église, quand Jésus vous conduit.

L'ÉGLISE EST LE PLUS GRAND RÉSEAU DE TRANSFORMATION DU MONDE.

Tu n'es pas obligé(e) d'agir tout(e) seul(e), malgré l'église. Tu n'es pas obligé(e) de la contourner. Tu peux agir grâce à la place unique de l'église pour aider à créer le plus grand mouvement pour la justice du monde.

- Tu fais déjà partie d'un groupe de personnes exceptionnelles.
- Le sentiment que tu as d'être insignifiant(e) est un mensonge.
 - Les maths de l'église sont différentes des maths classiques. NOUS est plus grand que MOI. Nous sommes présents dans tous les coins du monde.
 - Tu es important(e) parce que nous sommes importants
- Le mal gagne quand tu pars en solo.

Ton influence fait partie d'une vaste histoire.

Ensemble, tu peux utiliser tes passions pour agir dans cette histoire grâce à l'Église.

Tu peux passer d'une acceptation passive des cycles injustes que tu vois à la création intentionnelle de mouvements pour la justice à travers ton église. Voici comment :

- Raconte ton histoire concernant JUSTE DE L'EAU à l'église
(Tu peux avoir un fardeau et t'épuiser ou avoir un fardeau et t'exprimer.)
- Raconte des histoires sur les cycles injustes que tu vois

POUR TERMINER

Imagine ce qui se passerait si des jeunes chrétiens dans le monde entier commençaient à agir dans l'Église pour créer un mouvement pour la justice. Ce serait la révolution la plus étroitement connectée, la plus dynamique et la plus importante du 21ème siècle.

- Comment pourrait-elle être stoppée ? Qui la ralentira ? Quel obstacle est assez grand pour barrer son chemin ?
 - les esclaves seront libérés
 - les malades seront guéris
 - les assoiffés seront désaltérés
 - les marginaux seront accueillis
 - les affamés seront rassasiés
 - les personnes vulnérables seront protégées
 - les travailleurs seront traités de manière juste
 - les ressources seront partagées
 - les femmes seront à égalité
 - on prendra soin des orphelins
 - les enfants auront accès à l'éducation
 - l'eau amènera des personnes à la vie

TA VIE EST UN MOUVEMENT DANS LE CORPS DU CHRIST.

En toi et par toi, la beauté de l'amour de Dieu est révélée.

Imagine cette image, rêve qu'elle devient une réalité et agit pour vivre de manière juste aujourd'hui.

QUE TES DONS AU MOUVEMENT LIBÈRENT LA PUISSANCE DU FLEUVE QUI COULE ÉTERNELLEMENT.

AMOS 5:24

Apocalypse 7 (SG21)

« Après cela, je regardai et je vis une foule immense que personne ne pouvait compter. C'étaient des hommes de toute nation, de toute tribu, de tout peuple et de toute langue. Ils se tenaient debout devant le trône et devant l'Agneau, habillés de robes blanches, des feuilles de palmiers à la main, et ils criaient d'une voix forte:

« Le salut est à notre Dieu
qui est assis sur le trône
et à l'Agneau. »

Tous les anges qui se tenaient autour du trône, des anciens et des quatre êtres vivants se prosternèrent, le visage contre terre, devant le trône et ils adorèrent Dieu en disant:

« Amen!
La louange, la gloire,
la sagesse, la reconnaissance, l'honneur,
la puissance et la force
sont à notre Dieu, aux siècles des siècles!
Amen! »

L'un des anciens prit la parole et me dit: « Ceux qui sont habillés d'une robe blanche, qui sont-ils et d'où sont-ils venus? »

Je lui répondis: « [Mon] seigneur, tu le sais. »

Il me dit alors: « Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation. Ils ont lavé leur robe, ils l'ont blanchie dans le sang de l'Agneau. C'est pourquoi

**ils se tiennent devant le trône de Dieu
et le servent jour et nuit dans son temple.**

**Celui qui est assis sur le trône
les abritera sous sa tente.**

**Ils n'auront plus faim,
ils n'auront plus soif,
le soleil ne les frappera plus,
ni aucune chaleur brûlante.**

**En effet, l'Agneau qui est au milieu du trône
prendra soin d'eux
et les conduira aux sources des eaux de la vie,
et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. » »**



juste de L'EAU

QUESTIONS

REMARQUE POUR L'ANIMATEUR OU LE PARENT :

Posez des questions en suivant un rythme adapté à votre groupe ou à votre famille. Le silence peut être une bonne chose. Essayez d'éviter les questions de type oui/non et soyez positif sur les différentes interventions de chaque personne dans la discussion. Vous pouvez favoriser la pertinence de la conversation du groupe en prenant plus de temps au moment où les personnes se sentent particulièrement concernées.

QUESTIONS SUR LA SESSION QUATRE :

1. L'église devrait être un endroit préservé pour exprimer nos frustrations. T'es-tu déjà senti(e) limité(e) ou frustré(e) par l'église ? De quelles manières ? (Guidez le groupe pour rester positif et pour se concentrer sur les sentiments et les expériences personnelles, pas sur les personnes ou le détail de leurs expériences).

2. Choisis un mot qui correspond à un sentiment que tu as déjà éprouvé par le passé. Regarde le sentiment opposé. Qu'aurais-tu besoin de croire ou de faire pour passer du mot de la première colonne au mot de la deuxième colonne ?

Contrôle	Confiance
Jugement	Soutien
Doute	Conviction
Découragement	Encouragement
Inactivité	Engagement
Hésitation	Volonté
Incapacité	Influence
Négatif	Défenseur
Colère	Optimiste

3. Jésus croyait que ses disciples allaient devenir l'Église. Quelles choses peux-tu faire pour faire partie d'une église qui se déplace des mots de la colonne de gauche vers les mots de droite ?

Tu peux passer d'une acceptation passive des cycles injustes que tu vois à la création intentionnelle de mouvements pour la justice à travers ton église.

1. Comment aimerais-tu raconter ton histoire JUSTE DE L'EAU à l'église ?
2. Comment vas-tu raconter les histoires des cycles injustes que tu vois ?
3. Comment vas-tu inviter d'autres personnes à s'engager pour combattre la crise mondiale de l'eau avec toi ?

L'Esprit du Seigneur a donné l'onction à Jésus pour rendre justice. Le même Esprit est sur toi pour rendre justice. Tu as le potentiel de devenir le plus grand mouvement pour la justice plein de compassion que notre monde ait jamais vu parce que tu es connecté(e) de manière unique à Jésus et à son Corps (l'église). Il est temps de bouger pour la justice : #justmove.